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第８回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想 

               ※順不同 

平成２４年５月２０日実施（焼津市役所本庁舎６階６０３号室） 

 

◇いよいよ PI 活動が見えてきたのでやれやれ。 

◇説明の趣旨がうまく伝わるか心配です（自分自身が自治条例を理解しているか？） 

◇愈々本番になりそうですが、老躯にむち打って頑張ります。 

◇今回の PI 手法では、時間的、立場的制約で、働き盛りの若者（20～60）の参加は難しいと感

じました。 

 市 民 会 議 の 情 報 伝 達 手 段 と し て 、 IT 化 を 進 め て 頂 き た い と 思 い ま す 。 少 な く と も

FacebookPage 程度に全員がアクセスできるよう、予算面・技術面でのサポートがあれば実

現可能と思います。 

 プレゼン能力を磨く為のプロ講師による講習をお願いします。 

◇歳のせいでしょうか？なかなか発想の拡がりがなく、皆さんの足をひっぱりそう（ひっぱって

いる！！）で気にしています。 

◇コミュニティ G、リハーサルに向けてがんばります。 

◇各グループの良い意見が聞けたと思いました。 

◇少しずつ PI の型ができてきましたが、実際までは行われてないので、本番前のリハーサルが大

変になると思います。 

◇・前回あたりから事務局の方々に大変お世話になりありがとうございます。 

 ・PI の流れについて少し心配がありますが、皆でやってみます。 

◇いよいよという感じです。楽しくすすめられるように努めたいとあらためて思いました。 

◇いよいよ PI に出るというのに全く実感がわきません。私が（このグループでは）トップバッタ

ーなのに、全く自身がありません（汗）。とても良いと思います（笑）。 

 今回もステキなうたをありがとうございました。 

◇PI 活動が面白い会議としたい。 

◇楽しくやりたい．．．．．． 

◇子育て支援の皆さんと仲良くなりました。この雰囲気で話をすすめていければよりよい条例を

作れると思うのでがんばります。 

◇PI 活動の内容が具体的になり、いよいよ外に出ていきますが、うまく伝わるか…少々心配しな

がらです。まずはやってみないとわからないので、チャレンジしたいと思います。 

◇PI 用資料に「はじめの一歩案」という言葉を書くと、説明を聞いて頂く方にそれについても説

明しなくてはならないでしょうか。 

 資料の中に「？」を使っているところがありますが、配布資料としてはどうなのでしょうか。 

 市民会議のレイアウトを少し変えた方がよくないでしょうか。 

◇PI に向けての話し合いが進んできたため、今後の活動が楽しみです。PI 先のアポ取りや説明内
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容等、よく検討し準備を入念に行っていきたいと思います。 

◇班の人達の中で意思疎通がうまくいってない気がします。まちに出ていく時にそれがすごく心

配です。 

◇動きが具体的になってきたのでイメージがつかみやすくなった様に思いました。 

◇前会議から1ヶ月の間に福祉グループがアピールする内容をパワーポイントに上手くまとめて

いただき、PI の土台ができていたことに驚きました。訪問先もすぐに決まり、後は本番ですが、

こちらの気持ち、伝えたいことがどこまで相手に伝わるかが問題です。 

◇次回の PI に向けて積極的な話し合いができたと思います。実際に PI を実施していく中で、注

意点や他グループに連絡しておいた方が良いことなど出てくると思います。その際には事務局

から各グループリーダーへ連絡するなどの対応を検討していいただけたらと思います。 


